



Sultan Serukan Pesan Damai

GUBERNUR DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X menyerukan pesan damai bagi seluruh warga Yogyakarta menjelang Pemilu 2024. Sebab menurut Sultan, Pemilu bukanlah ajang saling menghancurkan atau mengalahkan.

"Ya, kalau saya berharap, masyarakat Yogya seperti yang saya sampaikan dengan lurah dan sebagainya. Bagaimana kita dalam Pemilu ini dengan rasa damai, karena bukan sekadar pemilihan politik tapi juga menjadi perilaku budaya bagi warga masyarakat yang menggunakan hak pilihnya untuk demokratisasi. Sehingga, Pemilu itu demokratisasi, bagian dari perilaku budaya masyarakat kan mestinya begitu. Bukan untuk saling menghancurkan atau saling mengalahkan, kan bukan itu," kata Sultan, Senin (12/2).

Sebagaimana diketahui, pada Sabtu (28/10) lalu, Sultan menyampaikan *Sapa Aruh* di hadapan ribuan lurah dan pamong kalurahan se DIY dalam acara Jogja Nyawiji ing Pesta Demokrasi Monumen Jogja Kembali (Monjali).

"Semua hanya bisa terlak-

sana apabila lurah dan pamong mengedepankan sikap netral, mengedepankan kondusifitas, dan kohesi sosial," kata Sri Sultan Hamengku Buwono X, Sabtu (28/10).

Dengan begitu, harapannya rakyat tak lagi ketak-kotak hanya karena beda calon dan aspirasi. Apalagi sampai saling hujat dan bermusuhan karena berbeda kubu dan partai. Sultan juga menyoroti gejala-gejala yang biasa terjadi setiap gelaran pemilu, seperti maraknya "perang" baliho, pamflet, spanduk, konvoi, atau pidato politik yang saling serang satu sama lain.

Dunia maya juga turut menjadi kubangan pergunjangan sosial dan menjadi senjata dalam pertarungan politik. "Kondisi itulah yang dikhawatirkan akan mempertajam polarisasi masyarakat," ujarnya.

Situasi inilah yang harus diwaspadai oleh para lurah dan pamong di seluruh DIY. "Perlu ada pemahaman bersama, bahwa beda pandangan politik sah-sah saja, namun kedewasaan berpikir mutlak diperlukan," ujar Sri Sultan Hamengku Buwono X. **(han)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005